

ABSTRAK

Bey Agung Laksono. 2020. *Penyutradaraan Film Dokumenter Pendekar Palang Pintu*. Tugas Akhir. Program Studi S1 Desain Komunikasi Visual. Fakultas Industri Kreatif. Universitas Telkom. Bandung.

Palang Pintu adalah tradisi atau suatu kegiatan yang berasal dari budaya Betawi, yang sangat erat kaitannya dengan acara pernikahan dan nilai – nilai agama islam yang menjadi agama mayoritas masyarakat betawi. Seseorang yang terlibat didalam tradisi ini biasanya dipanggil dengan sebutan “pendekar” lantaran dalam tradisi palang pintu ini kita diperlihatkan bagaimana seorang pria bertarung untuk mendapatkan sang pujaan hati serta membacakan lantunan – lantunan selawat yang memiliki tujuan untuk memperlihatkan kepada pihak pengantin wanita bahwa pemuda tersebut layak untuk menjadi Imam sekaligus pelindung untuk anak perempuan mereka dalam membina keluarga nanti. Pembuatan Film Dokumenter ini bertujuan menjadi media seni sekaligus media informasi untuk menampilkan perjuangan para penggiat seni atau para pendekar palang pintu dalam mempertahankan tradisinya dengan tujuan mengedukasi masyarakat yang belum mengetahui tradisi ini serta menarik minat generasi penerus untuk melestarikan tradisi palang pintu ini. Penulis selaku sutradara berperan penting dalam penyutradaraan segala macam aspek yang dalam memproduksi film dokumenter ini, baik dari *pra* produksi sampai *pasca* produksi. Menggali dan mencari data melalui metode penelitian kualitatif dengan didukung metode kuantitatif lalu di implementasikan ke dalam pendekatan, bentuk, gaya, dan struktur film dokumenter ini. Penulis sebagai sutradara bekerja sama dengan *Director Of Photographys* saat proses produksi berlangsung dan dengan *Editor* dipasca produksi. Film dokumenter ini memiliki tujuan untuk menjadi media penyampaian keresahan, pengalaman serta harapan dari seorang pendekar palang pintu untuk peduli dengan tradisi palang pintu ini sehingga generasi penerus bisa terus melihat tradisi palang pintu ini di masa depan.

Kata Kunci: Perjuangan, Palang Pintu, Penyutradaraan, Film Dokumenter.

